

Estimada comunidad universitaria:

Junto con saludar cordialmente, comunicamos que Eduardo von Bennewitz quien fuera académico de nuestra universidad, particularmente de la Facultad de Ciencias Agrarias y Forestales y de la Escuela de Agronomía, se encuentra extraviado en el Parque Nacional Conguillio, Región de la Araucanía.

Para poder financiar un avión con cámara infrarrojo que hará un vuelo georeferenciando el lugar, es que se solicita la ayuda económica de la comunidad, ya que hasta la fecha se han realizado esfuerzos por tierra con personas de rescate especializada, sin embargo, los resultados han sido negativos, haciéndose urgente adoptar esta nueva medida.

Les solicito difundir este correo y apoyarnos a juntar el dinero para contratar el avión y equipamiento adicional ya que el tiempo nos juega en contra.

Se está coordinando la ayuda en el Departamento de Ciencias Agrarias con la asistente Nancy Nuñez (nfaundez@ucm.cl /anexo 5582) para que se comuniquen con ella.

Hasta ahora nos mantuvimos ayudando en silencio por respeto a la familia y al trabajo de los rescatistas profesionales, pero en virtud del tiempo transcurrido urge ayuda masiva para contar con los recursos económicos necesarios.

Agradeciendo su colaboración,

Dr. Nelson Loyola L.
Decano Facultad Ciencias Agrarias y Forestales
Universidad Católica del Maule